Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Vaterland Groß Giesen:

Lothar Förster bleibt weiterhin Vorsitzender

Giesen. Die gut besuchte Jahreshauptversammlung begann wie in jedem Jahr mit einem gemeinsamen Abendessen, welches die Damen wieder sehr schön vorbereitet hatten. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Lothar Förster wurden dann die üblichen Regularien abgearbeitet. Leider hatte sich für den Punkt Grußworte wieder keine Persönlichkeit aus dem Ortsrat eingefunden.

Geehrt wurden dann für 15 Jahre im Verein Tim Laufer und für 40 Jahre Mitgliedschaft Holger Klapper sowie Stephan Nave. Leider war es keinem der dreien aus unterschiedlichen Gründen möglich an der Vesammlung teilzunehmen.

Dann folgten die Berichte des Vorstandes. Der Vorsitzende konnte von einer konstanten Mitgliederzahl berichten, weiterhin erwähnte er die Arbeitseinsätze, die erfolgreiche Dorfpokal-Ausführung sowie andere diverse Aktivitäten während des vergangenen Jahres.

Niklas von Jutrzenka gab den Sportbericht. Er erwähnte besonders die erfolgreiche Teilnahme an der Kreismeisterschaft mit fünf Titeln für Giesen (besonders Erich Rössig mit drei Titeln), die beiden Freundschaftsschießen, den Dorfpokal, das Ketten- und Scheibenschießen, den Herbstpokal und die Teilnahme an dem Schießen um die Hildesheimer Rose.

Anschließend ehrte er die Vereinsmeister des Jahres 2020. Auch Franz Heinrich Pagel (Jugend), Johannes Engelke (Senioren) so-



Die drei jugendlichen Vereinsmeister Hendrik Fiege, Pascal Heise und Fabius Dammer (von links). Es fehlt Henning Voss.

wie Maria Audehm (Damen) berichteten über Erfolge aus ihren Abteilungen. Auch der positive Kassenbericht von Silvia Schmieden wurde von der Versammlung zur Kenntnis genommen.

Alle Berichte fanden die Anerkennung und die Versammlung gab einstimmig Entlastung. Anschließend erfolgten die Wahlen. Der 1. Vositzende stand zur Wiederwahl und wurde einstimmig in seinem Amt bestätigt. Leider musste unsere Schatzmeisterin Silvia Schmieden aus gesundheitlichen Gründen ihr Amt nach zehnJahren aufgeben. Sie wurde mit einem großen Blumenstrauß und viel Applaus verabschiedet.

Neu für dieses Amt wurde Dörte Theiler vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Auch unsere Damenleiterin Maria Audehm wurde für weitere zwei Jahre einstimmig gewählt, wie auch der stellvertretende Pistolenwart Peter Krüger. Das Amt des Sportleiters bleibt auch weiterhin vakant.

Neu hinzu gewählt als Kassenprüfer wurde Wolfgang Scholz. Ebenso mussten erstmals vier Delegierte und vier Ersatzdelegierte für den Kreisdelegiertentag gewählt werden – die Erstgewählten sind Lothar Förster, Niklas von Jutrzenka, Uwe Bannasch und Franz Heinrich Pagel.

Anschließend führte Niklas von Jutrzenka noch die wichtige Sicherheitsbelehrung durch. Danach beendete der Vorsitzende mit einem dreifachen Horrido die Versammlung. Alle Vereinsmeister sind auf unserer Homepage einzusehen.



Vorsitzender Lothar Förste mit Silvia Schmieden und Dörte Theiler (von links).

Franz Heinrich Pagel